
・総理大臣の方とすごく距離が近い仕事だということが分かり、私たちが知らない総理のこ

とを知れてよかったです。 

 

・個人的に安倍総理、菅総理、岸田総理の性格や特徴など、記者だから知っていることが興

味深かったです。 

 

・普段では知ることのできない、総理大臣の一面や、ニュースでしか政治のことを知れない

のに対し、実際に話を聞いている面からの自分たちとは感じることが違い、普通では学べな

いことが知れて良かった。 

 

・今回の講演会で政治のことで自分の知らなかったことが聞けたのでとても良い時間にな

ったと思います。世界の問題や日本の問題などを聞いてまだいっぱいの問題点があること

を学びました。 

 

・政治のことや国際問題のことについて知れてよかったです。勉強になりました。 

 

・今回の講演会を通じて感じたことはニュースや社会情勢、政策だけでは政治家の人格や人

柄は分からないものであるということです。 

 

・政治関係者ならではでしか知ることができない総理大臣たちの一面について知ることが

できたのがとても印象に残りました。また、日本の現代の課題についても大変詳しく説明さ

れたので今後の歴史の授業等でも活用できるのではないかと思いました。 

 

・安倍元首相が面白そうな人というのはわかっていたけど、話すのが上手というのは初めて

知りました。菅本首相は仕事熱心なんだなと思いました。 

 

・僕は講演会を聞いて、普段聞くことのないような総理の話や世界の人権問題などを記者目

線で聞くことができてとても勉強になりました。 

 

・講演会を聞いて、今の総理大臣のことや国会の貴重な話を聞けてとてもいい経験ができた

と思います。 

 

・ニュースでは聞けない総理大臣の性格やまた、次の総理大臣になる予定の方とお飲みにな

った話など貴重な話を聞けて良かったです。また最後の話ではあまり聞くことのないほか

の国から見た時の日本の姿を知れたのもとてもよかったです。自分は日本に対して過剰に

いい国なんだなと思っていたけれどまだまだ課題が残っていたりと本当に勉強になりまし



た。 

 

・日本の歴代総理大臣や外国のことなどを詳しく知れてよかったです。 

 

・今回の講演会を聞き、自分が思っていたより総理大臣にも人間性はあるんだなと思いまし

た。今までは、堅苦しくて冗談などは絶対に言わない人たちだと思っていて、安部さんがあ

んなにチャーミングな性格をしているというのを知れてよかったです。菅さんが早くに総

理をやめたことが今まで疑問だったのでその理由を知っることができ、政治に対する興味

関心が増しました。今回学んだことを生かしてテレビのニュースなどに耳を傾けていきた

いと思います。 

 

・今日の講演会を通じて学んだことは、私的にはやっぱり差別ですね。 

 

・どこの国でもいろんな種類の差別があり私は今すぐにでも差別というものがなくなって

ほしいです。驚いたのは日本は結構差別などに向けて取り組んでいるほうだと思っていた

のに B クラスだったことです。まだまだこれだけでは足りないという事なんだなととらえ

ました。日本は差別より偏見が多いのかなと思います。 

 

・とても貴重な話が聞けて良かったと思います。普段知ることができない首相の横顔とかも

知ることができてよかったと思います。人権問題は日本には課題があることもわかりまし

た。差別意識があるのも事実だし、対策がいき届いていないというのも事実なので対策を考

えるべきだと思いました。 

 

・自分は今回のような社会についてあまり興味がなく詳しくないけど、今回の講演会を聞き

すこし興味がわきました。これからは積極的にニュースなどを見て、社会の出来事などを多

く取り入れ、今後に少しでも役立てていきたいです。 

 

・政治のことについてあまり興味がなくて情報に疎いところがあったけど今回の講演で知

らなかった総理の顔をしれたり、海外の情勢をしれたり日本との間の問題も知れたりして

よかったなと思いました。日本には差別がないよ様に見えるけれど実際はそうじゃないん

だなと考えさせられました。 

 

・普段絶対に知らない総理の顔などを知れた 

 

・私たちからすると安倍さんとか菅さんとか岸田総理はテレビとかで見るだけでつながり

がない人だからそんな人たちの話がきけて良かった。紛争、人権問題、表面的には知ってい



ることの話を取材をしている側の人から詳しく聞けて勉強になった。 

 

・いろいろな総理大臣がいて前の年にだけしていたことなどを詳しく知ることができてよ

かったと思うし、各総理大臣の印象なども知れてよかった 

 

・難しくて何を言っているかわからなかったのだけれどけどいろんな政治家に会って話を

聞いたりお酒を飲んだりしてとか政治家とコミュニケーションをとれているのはすげえな

と思いました 

 

・政治や経済などに興味を持ってみたいと思った 

 

・安倍さんや菅さん、岸田さんの知らない一面を知ることができてよかったです。また、人

権問題についても考えさせられました。今回の講演会で学んだことをこれからの学習に生

かそうと思いました。 

 

・安倍さんや菅さんや岸田さんと直接会ってお話をしていることを聞いてすごいと思いま

した。総理大臣の横顔が聞けて少し面白かったです。私たちが知らないことをたくさん話し

て頂いてすごくためになりました。意外な一面があることがわかりました。政治についてち

ょっと知っていきたいなと思えました。 

 

・これからの政治のことや今までの総理大臣の僕たちには知らない話が聞けて面白く思っ

た 

 

・歴代の総理大臣や内閣がどんな人かしれて面白かったです 

 

・政治家の方たちの、みんなが知らない顔などを知ることができてとても面白かったです。 

 

・普段、政治や社会情勢について知る機会がないので歴代総理のことや世界全体の問題を知

れて良かった 

 

・いろんな総理大臣はどんな人だったかとか、それぞれの特徴とかニュースとかで知れない

ことを聞けて面白かったです。いろんな国で戦争とか問題があるっていうのが分かったの

で、これから新聞とかニュースとか少しちゃんと見てみようかなと思いました。 

 

・今回の講演会を通じて、現在の日本や世界の課題について学ぶことができました。一部の

国では戦争や紛争などが問題となっていたり、世界全体では人種などの差別が問題となっ



ているということを知って、一刻も早く解決しないといけないなと思いました。 

 

・世界には戦争とかの差別や人種差別や女性の差別などたくさんの人権問題があってこう

いう人権問題をなくしていくことが大切ということがわかりました。ほかの世界に比べた

ら日本は人権問題が少ないほうかもしれないけどあるのには変わりないしもっと減らして

いったら日本は住みやすい国になるんじゃないかなと思いました。 

 

・今後の政治についてや前の政治についてもよく知れることができ、大変勉強になったと感

じました。1番印象に残ったことは、僕はあまり感じてない差別のことについてで、人種差

別や障害者の視線などほかの国から来た人や障害を持ってる人は感じているのだというこ

とを知れてよかったです。 

 

・総理大臣や議員の取材をどのようにしているかわかってよかった。 

 

・総理大臣のいろいろな面を知れたり、日本の外交の話などを教えてもらって勉強になりま

した。実際に総理大臣などと話をしていたりしてすごいなと思いました。 

 

・個人的にすごく勉強になった、あまり他では聞けない話が聞けて面白かった、自分自身あ

まり世事に興味があった訳ではなかったがこれを機に少し政治に興味が出た 

 

・私は社会情勢とか経済的なことにさほど興味があるわけじゃないけど、今日話を聞いて興

味深いと思ったので、テレビをはじめ新聞などをチェックしてみようかなと思いました。 

 

・正直に振り返ると、眠気がすごくてところどころとか詳しく内容はあまり残ってないよう

です。でも、ひとつとても気になってガッツリ聞き入ったところがありました。それが、管

さんと岸田さんの横の顔です。その話で二人に対する印象ができましたっていうのと、「政

治の記者ってすごいーな」って思いました。 

 

・政治のことはあまり知らなかったけど今回の講演会で貴重な情報だったり総理の姿など

を詳しく学べてよかったです。 

 

・今の政治のいろいろなことを知れてよかった。実際に記者の方の話を聞いて、聞いていて

楽しかったし勉強になりました。大統領の人柄とかを聞けるとは思わなかったし聞いてみ

て大統領とか政治にかかわっている方は堅苦しいイメージがあったんですけど意外とそう

でもなかってよかったです。 

 



・総理のことや経済のことに講演していただきとても難しい話だったけど、分かりやすく説

明していただいて難しこととかあったけど、今後に生かしていけるようにしていきたいと

思います。 

 

・政治や経済についての話を聞いてとても勉強になった。 

 

・総理大臣についての話が面白かったです。 

 

・総理大臣の性格やいろいろなことや考えなどがわかったり、人権のことや差別のことをい

ろいろ知れたのでよかった。 

 

・日本の裏側を知れた感じがして面白かったです。もっと政治について詳しくなりたいなと

思いました。 

 

・安倍さんなどの詳しい話が聞けて良かったです。聞いた話を今度に生かせたらいいなと思

います。 

 

・僕はあまりニュースや新聞を見ないのであまり日本の政治や外交のことはあまりわから

なかったけど、今日の講演会で今の政治のことがなんとなくわかったので、今回の講演会で

聞いた話を将来に生かしていきたいです。 

 

・今日、局長の人の政治だったり世界のことの話を聞いて、 

 

・いつもテレビとかで聞くような話から最近の総理の特徴を聞いたりしました。 

 

・今テレビでよく聞く話の理由とかも聞けました、 

 

・とてもいい経験をすることができたと思いました。 

 

・普段聞くことのできない総理の人間性や政治への取り組み方の違いなどを知ることがで

きとても勉強になりました。政治への取り組み方だけでなく、人間性や党内での支持率など

も大きくかかわっていることがわかりました。また、戦争や国連の問題など詳しく知ること

ができ、貴重なお話が聞けてよかったです。 

 

・総理大臣と言う名前は聞いた事があるけれど何をするお仕事なのかどう言う立場なのか

などは全く知らなかったけれど総理大臣はみんなの意見を聞いてみんながよりよく国で生



活できるように日々毎日努めてくれている事がよく分かりました。 

 

・いろんな大統領などとあっていてすごいひとなんだと思った。記者にしかできない貴重な

話を聞けて良かった。阿部さんの話術がすごいらしかった。 

 

・今回の講演会を通して普段は聞くことができない貴重なお話を聞くことができました。安

倍総理、菅総理、岸田総理など私が物心ついた時からの総理などのお話を聞いたり、日本の

現状や世界での現状についてもよく知ることができたのでよかったです。今回学んだこと

をこれから生かしていきたいです。 

 

・これからの社会・政治のなかでの必要なことも掘り出されてるような話だったと思いまし

た。国民が政治に参加する時代でもあるので、こういう理解を深めていくのは、重要な時間

であったと思えます。 

 

・さっさと総理変わってほしい 

 

・今の総理大臣や前までの総理大臣のニュースだけでは知れないような一面を知れてよか

ったです。また、世界の人権問題のことも細かいところまで知れたので勉強になりました。 

 

・日本の人権問題はそんなにないと思ってたし、差別などもそんなにないと思っていたけ

ど、実際は割と問題があるんだと知れました。 

 

・今の政治の問題や現状などを聞いてテレビやインターネットだけではわからない部分で

も総理大臣や記者などはとても努力していてすごいんだなと 

思った。 

 

・時事通信という仕事は今日の講演会まで知らなかったけど今日のお話で時事通信という

仕事はすごいんだなと思いました。 

 

・前半の話で、安倍、菅、岸田総理大臣の人柄の話を聞いて、これは新聞やニュースでは知

ることができない、今回のような講演会があってこそ聞けた貴重な話だなと思いました。ど

んな政治をしたから、どんな失敗をやらかしたかでこの人は嫌い・好きと決めるのではなく、

今回の話を聞いて、安倍晋三さんが特に話上手なことを知って、もう叶わないけれど１度話

してみたかったなと思ったり、菅さんが仕事人間でお酒は一滴も飲まないなど知って面白

いなと思いました。 

 



・今回の講演を聞いて、これからに生かしていこうと思いました 

 

・政治に全く興味がなかったけどこれを機にいろいろ調べてみようと思いました 

 

・世界の現状が知れてとてもいい体験になった。歴代の総理大臣の実態を知れてよかった。 

 

・安倍総理や菅総理などは自分の意見をはっきりさせ言葉にインパクトがあるが、岸田総理

は言葉にインパクトがないので支持率が下がっていくのかなと思いました。 

 

・安倍首相などの横顔を教えるところと、人種差別のところがよく勉強になりました。 

 

・今回の講演会で社会の政府の裏側がどのようになっているのかを知れてとても勉強にな

った。総理はどのように他国と交流を深めているのかが気になって、今回の講演でわかった

ような気がします。 

 

・今の政治にも課題がたくさんあって少しずつ改善し、日本をもっと豊かになってほしいと

思いました。これからの未来でも課題が出てくるかもしれないので課題をなるべく早く改

善してほしいと思います。 

 

・自分たちよりずっと近い位置で、政治を見てきた人の話はやっぱり、目の付け所が違うな

と思った、安倍元総理の話が面白いという話は聞いたことがあったけど、岸田総理がお酒に

強いこととかは知らなかった。 

 

・新聞記者ならではの視点の話もあり、とても面白かった 

 

・これを機にもっとニュースや新聞を読んでみようと思った。 

 

・日本は、差別などが少ない国だと思っていたけどアウンサンスーチーさんが日本もひどい

ということを聞いたので少し残念でした。 

 

・普段知らないことを知れていい勉強になりました 

 

・今日の講演会を聞いて、総理大臣の細かいところまで聞けてとても勉強になりました。 

政治のことなどあまり知る機会がないけれど今日の講演会で政治のことや総理大臣のこと

について詳しく知れてよかったです。また、外交の話なども聞けて良かったです。外交のは

なしなど全然知らなかったのでお話を聞いて学ぶことができてよかったです。これからに



つなげていけたらいいなと思いました。 

 

・今日の講演会を通して感じたことは、私が思っている政治のイメージよりも大変なこと

や、難しいことが多いということが理解できました。また、今までの総理大臣の一面や人民

に対する思いが鮮明にわかってすごくおもしろかったです。今日学んだことを生かしても

っと詳しく調べたりして学びを深めていきたいです。 

 

・安倍さんとか、菅さんのふつう知ることができないことがわかってそんな姿もあるんだな

と感じました。岸田さんの支持率が低くなっているのは知っていましたが、来年ぐらいには

総理大臣が変わる可能性があると聞きそんなに早く変わることもあるんだなと思いました。 


